
■卓話者紹介　　　　　　　　桑原伸一郎君
先生は高崎南RCで、今年地区の公共イメ

ージ委員会の委員長をされています。佐藤運
送の代表取締役をされています。
公共イメージ委員の活動についてお話しを
いただきます。
■卓　話　　　　　　　　　　　
沼田には10年前山崎年度で地区大会のご

案内で伺いました。例会で今日も表彰プレゼ
ントがあり保坂さんから私にいただきました
がその時もいただいた思い出があり、ラッキ
ーです。
沼田RCは、インター、ローター両方ある

すばらしいクラブで、昨年はインターアクト
の海外研修で天野さんと台湾に行きました。
当委員会は一般の方にロータリーを知って
いただく事や会員の意見を吸い上げる事が役
割です。ロータリー創設以来あまり外に向か
い発信する事は少なく、一般市民の理解は薄
く、2010年RIが一般アンケートを行ったが
知らないのが多数であった。一般的イメージ
は、男性社会、お金持ちの集まり、閉鎖的な
イメージがあります。会員の減少が進み増強
するにも広く知ってもらう必要性が高まりま
した。陰徳から陽徳に変え、広報活動を強め
る方針となりました。森田年度は2500人の
会員でしたが、2000人を切ってしまい、活
動の見直しや経費削減も強まりました。今年
はやっと2000人を超えられましたが、年度
末どうなるかです。３年前よりRIより広報
に補助が出るようになり、名称も広報から公
共イメージと変わりました。2013-16年の
戦略計画のポイントの一つです。

公共イメージと認知度の向上の一つとして
ロータリーの友を一般社会においていただき
発信するように各クラブに10-15冊送付して
います。公共施設や銀行等に置いて読んでい
ただきたいと思います。一般市民にもタテ組
員は理解されると思います。
まずは奉仕で、活動をしていないと何も発

信できません。震災地支援事の事業、夢計画
による地域の奉仕活動、今年は46クラブ中
41がエントリーし承認されています。
２月23日はロータリーの創立記念日で、

上毛新聞に掲載する予定です。一時は頁全面
を使った事もありましたが、今は５段で50
万円です。ガバナー対談を記事としてお願い
し、その分は無料です。群馬テレビ、FMぐ
んまも活用したり、新しいメディアの活用も
考えています。新聞にもQRコードを載せて
ホームページにリンクさせます。2012-13
年には、月１回ロータリーについてアナウン
サーとのインタビューで群馬テレビで放送し
たこともありました。
昨年はロータリーのポスターを作り各クラ

ブに配布。各クラブにはパンフレット制作に
補助し独自活動の紹介をして、まず例会に来
ませんかと投げかけ入会案内としています。
新聞記事に載った各クラブの事業をスクラ

ップにしていますが、奉仕活動は100件位に
なります。各市に記者クラブがあると思いま
すのでそれらの方々との交流や情報提供も必
要だと思います。
ロータリーデイを担当する事になり企画し

ています。４月22日富岡で全クラブ参加の
地区事業として実施します。水曜日が休館日
なので、10時セレモニーを行い清掃活動を
製糸場を中心に行い、その後特別に見学させ
ていただき、12時終了の予定です。昼食は
各自でお願いします。
オンツーリオも担当しています。６月６～

９日が世界大会期間ですので６日にあわせて
コースを考えています。地区大会の時88万
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コースで高くて希望者が少なく、今44万位
のコースを考えています。開会式の日夕方、
地区夕食会をガバナー負担で予定しています
のでお楽しみに。例年の日本人会朝食会は行
いません。
RIテーマ「ロータリーに輝きを」地区ス

ローガン「異体同心」友情と奉仕の心、築き
上げよう「46のロータリー物語」、クラブス
ローガン「まちを元気に、クラブを元気に」
の下にン沼田RCの皆様は頑張ってられると
思われます。活動家が多いので後半の活躍を
楽しみにしています。

■司　会　　　 笹川正之SAA出席委員長
■ソング　理想の奉仕　　　　　宮澤孝幸君
■来賓及び来訪ロータリアン
地区公共イメージ委員長　　　佐藤　修様

山田龍之介会長
１月はあわただしく過ぎ、２月節分となり
明日は立春と季節が変わります。恵方巻がブ
ームとなり話題となっています。恵方巻は七
福神を巻くので７つの具を入れます。節分の
日にその年の良い方向に向かって食べると邪
気を払ってくれると言われます。一説には、
豊臣秀吉の家臣堀尾吉晴が節分の前日に海苔
巻のようなものを食べ出陣し大勝利を収めた
ことから縁起が良いと言われ、関西地方で行
われていた風習です。

桑原　滋幹事
◎地区米山奨学記念委員会より
世話クラブ募集の件、今年は15名の学生
を予定しているので２月末までに。
◎第５分区IMの件
全員登録でお願いします。会費5000円で
すが、2000円の負担でお願いします。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 前田善成委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・佐藤　修君（高崎南） 本日はお世話にな
り卓話をさせていただきます。
・横山公一君　節分に行き長寿院・金剛院大
変賑わっていて福を求める人達で一杯。明

日は立春、暦では新年が始まり良い年にし
たいものですね。佐藤委員長ようこそ沼田
にお越し下さいました。卓話を楽しみに。

・宮内明彦君　結婚記念日にすてきなお花を
いただきありがとうございました。

・ニコニコ一週間　公共イメージ委員長佐藤
修先生を卓話にお迎えして
水石清治君　　松野正一君　　関　真一君
小菅茂雄君　　深津卓也君　山田龍之介君
宮澤孝幸君　　峯川卓美君　　荒井静雄君
桑原　滋君　　飯島千明君　　今井幸吉君
前田善成君　　桑原　裕君　　春日政志君
櫛渕光彦君　　津久井功君　　割田一敏君
保坂充勇

◎財団BOX IN 宮内明彦副委員長
山田龍之介君　桑原　滋君　　赤間昌彦君
春日政志君　　関　真一君　　角田　隆君
松野正一君　　水石清治君　　深津卓也君
宮澤孝幸君　　飯島千明君　　桑原　裕君
割田一敏君　　保坂充勇君　　宮内明彦君

◎地区ローターアクト委員会　飯島千明委員
４月26日15回地区ローターアクト地区大

会、高崎ビューホテルで開催。２月末締め切
り。参加者は私まで。
◎上半期出席優秀者表彰
・完全出席者 山田龍之介君　　水石清治君
桑原　裕君　　桑原　滋君　　宮澤孝幸君
笹川正之君

・100％出席　桑原伸一郎君　 今井幸吉君
保坂充勇君　　櫛渕光彦君　石澤雄一郎君
春日政志君　　阿形登氏君　　関　真一君
飯島千明君　　松野正一君　　角田　隆君
木下　進君　　片山晃一君　　横山公一君
小菅茂雄君　　赤間昌彦君　　林武一郎君
須田羊子さん　割田一敏君

◎情報史料分類選考委員会
宮澤孝幸副委員長

２月号友の紹介。RI会長メッセージは、
ロータリーストリーを分かち合いましょうで
す。私たちにひらめきを与え、他の人には入
会を促すことができる。輝きを与えれば、ス
トリーは奉仕に輝きを与えてくれると結んで
います。今月は世界理解月間です。海外で知
る日本との違いで、世界の風習や習慣を紹介
しています。異文化理解を育む、独自な青少
年国際交流事業を紹介しています。ロータリ
ーディを実施した記事もお読み下さい。

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

62名 25名 ８名 70.21 ％


